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DISCURSO  
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
MOVIMIENTO DE IGLESIAS CRISTIANAS POR 1er. ANO DE GOBIERNO 
01 DE JUNIO DE 2005. 
 
QUERIDOS AMIGOS: 
 
UN DIA ANTES, DE LA TOMA DE POSESION, Y AQUÍ ESTA MI HERMANO ENRIQUE, HUBO 
UNA REUNION DE FAMILIA, EL 31 DE MAYO DEL AÑO 2004, Y EN ESA REUNION DE FAMILIA 
ESTUVO EL CANTANTE,  A MI ME GUSTA MUCHISIMO ESA CANCION “ENCIENDE LA LUZ”. Y 
ESTUVO MARCOS WITT AHI, LLEGO ESA NOCHE, TOMO LA PALABRA Y ME REGALO SU CD, 
EL CUAL ESTA EN CASA PRESIDENCIAL. Y NO SOLO ESA ME GUSTA, ME GUSTA “DIOS DE 
PACTOS” TAMBIEN.  
 
ESTE DIA, CUANDO ME PRESENTE ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, COMO LO MANDA LA 
CONSTITUCION DE LA REPUBLICA, DIJE VARIAS COSAS QUE ME GUSTARIA REPETIR, 
AUNQUE LO VAN A VER EN LA CADENA DE RADIO Y TELEVISION ESTA NOCHE. 
 
Y DIJE QUE PUSE LA PRESIDENCIA EN LAS MANOS DE DIOS. PUSE LA PRESIDENCIA EN 
LAS MANOS DE DIOS Y LE PEDI SABIDURIA PARA HACER BIEN EL TRABAJO, EN EL 
ENTENDIDO QUE DIOS ACOMPAÑA E ILUMINA, PERO EN NINGUN CASO SUSTITUYE 
NUESTRO ESFUERZO, SOMOS NOSOTROS LOS QUE TENEMOS QUE HACER LA OBRA Y 
PARA ESO SE REQUIERE DE VOLUNTAD, HUMILDAD Y PERSEVERANCIA. 
 
AGRADEZCO AL CREADOR, LAS ENERGIAS QUE ME HA PROPORCIONADO Y SOBRE TODO, 
LE AGRADEZCO HABERME CONCEDIDO LA LUCIDEZ DE MANTENER LOS PIES EN LA 
TIERRA, EN ACTITUD SENSIBLE Y TOLERANTE. 
 
PUEDO DECIR ESTE DIA, QUE SIGO SIENDO TONY SACA. HOMBRE DE FAMILIA, HOMBRE DE 
PALABRA, HOMBRE DE FE, FIEL A MI PROMESA MAS IMPORTANTE, SEGUIR SIENDO EL 
MISMO, EL PODER NO ME HA CAMBIADO. 
 
MANTENGO INTACTA LA CONFIANZA EN UN FUTURO CADA VEZ MEJOR PARA TODOS LOS 
SALVADOREÑOS Y SIGO CREYENDO QUE NUESTRO PAIS, ESTA DESTINADO A DAR UN 
NOTABLE SALTO DE CALIDAD EN EL FUTURO INMEDIATO. 
 
EN ESTE PRIMER AÑO DE SERVICIO A LA PATRIA, MI OFICINA HA SIDO EL PAIS Y MI 
DESPACHO LA CASA DE TODOS, HE VUELTO A RECORRER EL PAIS, SUS CALLES, SUS 
CAMINOS, SUS COMUNIDADES, SUS LUGARES MAS REMOTOS, PARA REAFIRMAR YA EN LA 
PRESIDENCIA, LOS COMPROMISOS DE CAMPAÑA. 
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Y TAMBIEN SEMANA A SEMANA, LA GENTE HA LLEGADO A MI LUGAR DE TRABAJO, PARA 
RETROALIMENTAR EL ESFUERZO DENTRO DEL DESARROLLO  DEL PAIS. ESTA ES PARTE 
DE LO QUE VAN A ESCUCHAR Y ALGUNOS QUE LO VIERON POR LA TELEVISION, ESTA 
MAÑANA. 
 
YO FUI HOY A LA ASAMBLEA, DESPUES DE PASAR UN AÑO DE MUCHOS PROBLEMAS, 
QUISIERA COMPARTIRLOS  CON USTEDES, Y LO HE SENTIDO A LO LARGO DEL PERIODO 
PRESIDENCIAL, QUE CUANDO DIOS BENDICE, NO HAY QUIEN  CONTRA ALGUIEN. 
 
HOY EN LA MAÑANA TENIAMOS UN PROBLEMA DE GENERACION ELECTRICA, ME DECIA EL 
SECRETARIO TECNICO, VAMOS A TENER QUE RACIONAR LA ENERGIA. YO LE DECIA, MIRA 
ALGO VA A PASAR  DE AQUÍ EN LA TARDE, ESO ME LO DIJO EN LA MAÑANA, SE LE OCURRE 
DECIRMELO ANTES DE IR AL INFORME DE GOBIERNO, PASE PREOCUPADO Y HACE 
EXACTAMENTE UNA MEDIA HORA LLEGO AL DESPACHO Y ME DICE: PRESIDENTE YA 
TENEMOS RESUELTO EL PROBLEMA Y NO HABRA RACIONAMIENTO, HEMOS CONSEGUIDO 
LA ENERGIA ELECTRICA EN CENTROAMERICA Y ESTA RESUELTO ESE PROBLEMA. 
 
QUIERO COMPARTIRLES UN TESTIMONIO, QUE ME PASO EL DIA DEL HURACAN ADRIAN, YO 
ESTABA CENANDO CON EL PRESIDENTE FOX, EL DIA MARTES,  Y SE ME ACERCA EL 
SECRETARIO PRIVADO Y ME DICE MIRA, TENEMOS ESTA EMERGENCIA, TENEMOS UN 
HURACAN, UNA TORMENTA TROPICAL QUE SE VA A CONVERTIR EN HURACAN Y VA A 
ENTRAR AL PAIS. 
 
SE LO COMENTO AL PRESIDENTE FOX, SUSPENDO AL DIA SIGUIENTE TODAS MIS 
ACTIVIDADES, SALGO VOLANDO PARA EL SALVADOR, REUNO AL GABINETE, DECLARO UN 
ESTADO DE EMERGENCIA QUE RATIFICA LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, LLAMO A TODAS LAS 
FUERZAS POLITICAS DEL PAIS Y LES DIGO, ASI ESTA LA SITUACION. EL HURACAN AHÍ 
ESTABA FRENTE AL PACIFICO, NUNCA HABIA PASADO, POR LO MENOS LA HISTORIA NO 
REGISTRA ESO; USTEDES LO VIERON POR LA TELEVISION 
 
EN LA NOCHE, CUANDO EL HURACAN DEBIO ENTRAR, ME DICE EL ENCARGADO, PORQUE 
ERA TERRIBLE LO QUE ME DECIAN, YO SENTIA QUE SE VOLABAN LOS TECHOS Y AQUELLO 
ERA TERRIBLE, Y TOMO LA DECISION  EN ESE MOMENTO PORQUE GENERALMENTE LOS 
PRESIDENTES TOMAMOS LAS DECISIONES SOLOS, PERO ACOMPAÑADOS DE DIOS, Y 
CUANDO ESO PASA, SE TOMAN LAS MEJORES DECISIONES. 
 
TOMAMOS LA DECISION DE EVACUAR A 30 MIL PERSONAS DE LAS ZONAS COSTERAS, Y 
ESA NOCHE CUANDO ESTABAMOS EN LA RESIDENCIA PRESIDENCIAL, HABIA UN GABINETE 
DE CRISIS Y YO ME APARTABA Y VEIA QUE SOPLABA EL VIENTO,  Y QUE VAMOS HACER 
AQUÍ, SINO ESTAMOS PREPARADOS, SI ESTE HURACAN ENTRA AQUÍ AL PAIS, PUES VA A 
DESARMAR CASAS, YO NO PUEDO NI  IMAGINARME LO QUE PUEDE OCURRIR. 
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A LAS OCHO DE LA NOCHE LLAMAMOS AL AEROPUERTO OCHO Y MEDIA A NUEVE, Y LE 
PREGUNTAMOS A LOS TECNICOS ¿MIRE Y QUE PASO?. YA PASO ME DIJO. 
 
 EXPLIQUEME COMO ES ESO QUE YA PASO? SI, ME DIJO, AQUÍ PASO LA TORMENTA 
TROPICAL POR EL AEROPUERTO, SE METIO POR LA ZONA DE SOYAPANGO, ILOPANGO, 
SALIO HACIA CHALATENANGO Y VA PARA HONDURAS. 
 
Y USTED ME PUEDE EXPLICAR TECNICAMENTE ESO?, NO, ME DIJO. Y ESA NOCHE. LO QUE 
LES ESTOY DICIENDO ES ABSOLUTAMENTE CIERTO, AQUÍ HAY VARIAS PERSONAS QUE 
ESTUVIERON AHÍ. 
 
LLAMAMOS AL TECNICO ARENAS, AL QUE ESTABA EN LA TELEVISION, Y LE LLAMO A 
MOISES URBINA, QUE NOS HABIA TENIDO TEMBLOROSOS TODO EL DIA, Y LE DIGO MIRA 
MOISES Y QUE HA PASADO? NO SE, ME DIJO.  
 
Y LE HABLO AL TECNICO ARENAS Y LE DIGO Y QUE HA PASADO? MIRE ES QUE RESULTA 
QUE LAS COORDENADAS, Y QUE RESULTA QUE ENTRO. COMO EXPLICA QUE UN 
HURACAN, A DONDE METIMOS UN CAZA ENVIADO POR LOS ESTADOS UNIDOS, UN AVION 
ESPECIAL QUE SE METE EN LOS TORNADOS Y QUE NOS REPORTA, PREPARENSE QUE VA 
A ENTRAR EL HURACAN, Y EL HURACAN TIENE LAS SIGUIENTES CARACTERISTICAS. 
 
Y ESTO LO ACABAO DE APRENDER, NO CREAN QUE SOY EXPERTO, EL HURACAN PUEDE 
ENTRAR Y AGARRAR MAS FUERZA EN TIERRA, ESE ERA UNO DE LOS PELIGROS QUE 
CORRIAMOS. YO LES DIGO, YO SI TENGO UNA EXPLICACION, ES LA MANO DE DIOS.  
 
Y A TODO ESTO, ME HABIAN HABLADO VARIOS PRESIDENTES Y TODO MUNDO, MIRA NO TE 
PREOCUPES TONY TE VAMOS A AYUDAR, Y SI SE LLEVA 130 MIL CASAS, PASE MOMENTOS 
DIFICILES, PERO NUNCA PERDIE LA SERENIDAD, USTEDES ME VIERON A MI MUY SERENO, 
Y ESA SERENIDAD NO PUEDE PROVENIR MAS QUE DE LO ALTO. 
 
YO LES AGRADEZCO ESTA REUNION, PORQUE ME HE SENTIDO MUY BIEN CON USTEDES, 
LE AGRADEZCO A LOS PASTORES, A TODOS USTEDES, YO EN LA CAMPAÑA POLITICA VINE 
AQUI A UNA REUNION, YA CUANDO ERA PRESIDENTE ELECTO, Y HABIAN ALGUNAS DUDAS, 
DE ALGUNAS PERSONAS CONMIGO, Y YO DIJE BUENO, DIOS MIO, VAN A ENTERARSE CON 
EL TIEMPO DE QUIEN SOY YO. 
 
Y YO DIJE DURANTE TODA MI CAMPAÑA, QUE UNA DE LAS LIBERTADES FUNDAMENTALES 
ES LA LIBERTAD DE CULTO. TODO AQUEL QUE REPRESENTE UNA AMENAZA A LA 
LIBERTAD DE CULTO, VA A SER BORRADO POR DIOS EN EL CAMINO, SIN DUDA, NO PUEDE 
ENFRENTARSE. 
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Y LO REPETIA, Y LO REPETIA, NO SOLAMENTE POR CONSEGUIR LOS VOTOS, SINO 
PORQUE YO SOY CREYENDE DE LA LIBERTAD, Y HOY SE HABLO DE LA LIBERTAD AQUÍ, LA 
LIBERTAD DE CONOCER A DIOS, ESTAR A DIOS ES SENTIRSE BIEN, Y YO EN LAS IGLESIAS 
EVANGELICAS, ENCUENTRO UN TRABAJO EXTRAORDINARIO, UN TRABAJO DE 
MORALIZACION, DE PRONFUNDIZACION DE LOS VALORES. 
 
Y YO INVITE A LOS PASTORES A CASA PRESIDENCIAL, ALGUNOS CREO QUE NUNCA 
HABIAN ESTADO EN CASA PRESIDENCIAL, Y LOS INVITE, Y NO CREAN QUE SE COME 
MEJOR QUE EN SUS CASAS, AHÍ ESTAMOS ESCASOS, Y COMEMOS ***, DAMOS FRUTITA, 
PERO LOS INVITE PARA PEDIRLES ALGO, Y HOY SE LOS VOY A PEDIR OFICIALMENTE 
AUNQUE LO VAMOS A TRABAJAR CON LOS PASTORES. 
 
ME DECIAN, MIRE Y PORQUE NO HACEMOS UNA JORNADA, DE RECOGER ARMAS POR 
BIBLIAS, ME PARECIO EXTRAORDINARIO, LE VAMOS A ENTRAGAR UN ARMA MAS 
PODEROSA AL QUE NOS ENTREGUE UN ARMAS. 
 
PERO ADEMAS, YO NECESITO ASOCIARME CON USTEDES, EN ALGO QUE PARA MI ES 
FUNDAMENTAL, LOS VALORES HUMANOS Y QUE NO SIGA EN ESTE PAIS EXISTIENDO EL 
DESPRECIO AL VALOR POR LA VIDA. 
 
A MI ME MANDA LA LEY, Y ASI JURE SOBRE LA BIBLIA, Y LA CONSTITUCION OBLIGA A 
PONER ORDEN CUANDO HAY QUE PONER ORDEN, YO SOY UN HOMBRE DE DIALOGO, ME 
ENCANTA EL DIALOGO, ME ENCANTA LA CONCERTACION. PERO ALGUNOS CREEN QUE 
SOY SUAVECITO, Y NO.  
 
PERO FIJENSE QUE CUANDO UNO TIENE UNA FE TREMENDA LAS COSAS SALEN BIEN, YO 
QUIERO REITERARLES ESTA TARDE A USTEDES PRIMERO EN AGRADECIMIENTO POR 
ESTA REUNION MARAVILLOSA, QUE ME SACA DE CASA PRESIDENCIAL, ME SACA DE LOS 
PROBLEMAS, DE LOS CIENTOS DE PROBLEMAS, TODOS LOS DIAS HAY PROBLEMAS, PERO 
SIEMPRE TERMINAMOS RESOLVIENDOLOS. 
 
Y YO NO TENGO NINGUNA DUDA, NO TENGO VARA MAGICA, PORQUE NO SOY MAGO, Y LO 
HE DICHO EN LOS DISCURSO; Y COMO NO SOY POPULISTA, NO OFREZCO REGALOS A 
NADIE, PERO SI OFREZCO ALGO TRABAJO DE SOL A SOL, ESFUERZO, DEDICACION. 
 
Y ALGO QUE A MI ME LLENA MUCHO ES TRABAJAR POR LA GENTE MAS HUMILDE DEL PAIS, 
TRABAJAR POR LA GENTE MAS NECESITADA, Y POR ESO, CON TODA LA TRANSPARENCIA 
Y HUMILDAD, QUE DEBE GARANTIZAR A UN GOBERNANTE, YO LANCE MI PLAN 
“OPORTUNIDADES”, QUE NOS VA A PERMTIR REDUCIR LA EXTREMA POBREZA QUE HAY EN 
EL PAIS Y QUE NO ME DA NINGUA PENA DECIRLO, PORQUE ES AHÍ. 
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Y ME DECI A MI UN PERIODISTA, FIJATE QUE, NADIE HABIA RECONOCIDO QUE HAY 
POBREZA AQUÍ, BUENO PERO ES QUE AHORA EL PRESIDENTE SOY YO, LE DIGO. Y 
NOSOTROS PRESENTAMOS Y PUBLICAMOS EL MAPA DE POBREZA DEL PAIS. POR QUE? 
PORQUE EL DIAGNOSTICO ES NECESARIO PARA SABER DONDE HAY QUE FOCALIZAR EL 
TRABAJO DEL GOBIERNOY TRABAJAR POR LA GENTE QUE MAS LO NECESITA. 
 
YO LES PIDO A USTEDES QUE TRABAJEN CONMIGO EN VARIOS TEMAS, QUE NOS 
ASOCIEMOS EN ESTE TEMA, DE RECOGER ARMAS, DE QUITARLE ARMAS A LA GENTE, QUE 
A LO MEJOR LAS TIENE EN SUS MANOS Y NO HAYA COMO ENTRAGARLAS, TIENE MIEDO 
QUE LOS LLEVEN PRESOS. 
 
YO NO SE QUE HAY QUE HACER LEGALMENTE, AQUÍ ESTA PEDRO GONZALES, Y QUE 
SEGURAMENTE ME PUDE ASEGURAR, EL SUBDIRECTOR DE LA POLICIA. 
 
PERO LO MAS IMPORTANTE, HERMANOS, ESTA TARDE, ES QUE QUIERO DECIRLES QUE 
ESTE PAIS VALE LA PENA. 
 
NOSOTRS ESTAMOS CUMPLIENDO PROMESAS QUE ESTAN CAMBIANDO VIDAS, Y EL 
SALVADOR VALE LA PENA, ESTE ES EL UNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS, 
TENEMOS QUE CUIDARLO, TENEMOS QUE APRECIARLO. 
 
Y YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE DIOS ME HA PUESTO A CONDUCIR LOS DESTINOS 
DE ESTE PAIS, PERO YO NO PUEDO SOLO, SIN QUE USTEDES ME AYUDEN Y OREN POR SU 
PRESIDENTE DE MANERA PERMANENTE. 
 
COMO NO QUIERO ADELANTARLES MUCHO DE LO QUE VAN A VER POR TELEVISION, SOLO 
QUIERO AGRADECERLES SU AYUDA, GRACIAS POR ORAR POR SU PRESIDENTE, YO NO 
TENGO DUDA QUE EN EL 2009, CUANDO ENTREGUE LA BANDA PRESIDENCIAL; LA BANDA, 
ES UNA BANDA QUE REPRESENTA LAS ASPIRACIONES DE LA POBLACION PESA, EN MI 
CASO PESO UN MILLON 300 MIL VOTOS, PERO CUANDO ME LA PUSIERON PESABA MAS, 
PORQUE YO NO SOY EL PRESIDENTE DE UN MILLON 300 MIL, YO SOY EL PRESIDENTE DE 
TODOS LOS SALVADOREÑOS. 
 
PARA FINALIZAR QUIERO CONTARLES ALGO QUE JAMAS SE ME VA A OLVIDAR, CUANDO VI 
A MILES DE PERSONAS EL 21 D3 MARZO, ES UNA FECHA HISTORICA, PORQUE DISFRUTE, 
SUFRI, AHÍ DECIAN, MIRA VAN A SEGUNDA RONDA CON SCHAFIK, QUE POR CIERTO LO 
SALUDE HOY EN EL ACTO, Y ESE DIA YO VI GENTE EN LA CALLE CON LA BIBLIA DEBAJO 
DEL BRAZO Y VOTANDO, SALIO A VOTAR LA GENTE PORQUE SE SENTIAS AMENAZADOS. 
 
NUNCA, INDEPENDIENTEMENTE DE QUIEN SEA EL CANDIDATO, NUNCA, Y LES QUIERO 
PEDIR ESTO A TODOS, A LOS PASTORES Y A USTEDES, NUNCA PERMITAMOS QUE ESTE 
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PAIS CAIGA EN MANOS DE LA GENTE QUE NOS ROBE LA LIBERTAD, YO SE LAS GARANTIZO 
HASTA EL 2009. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS, Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS USTEDES  
 
 


